
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0398/2021 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend 
Kriterien für die Vergabe von freien Plätzen in den städtischen Kindertagesstätten (BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ist in der Zwischenzeit ein neues Konzept mit angepassten Kriterien erarbeitet worden? 
 
Wenn ja: 
 

1. Wann können wir damit rechnen, dass es im Jugendhilfeausschuss oder in der AG Kita  
vorgestellt und diskutiert werden kann? 

 
2. Ab wann soll das neue Konzept umgesetzt werden? Bitte den Zeitplan nennen. 

 
Falls nein: 
 

3. Gibt es Gründe, warum kein Konzept entwickelt wurde? Bitte benennen Sie diese 
Gründe. 

 
 
Die Verwaltung hält weiterhin daran fest, die Vergabe von Betreuungsplätzen in städtischen 
Kindertageseinrichtungen auf Basis einer Satzung oder einer verwaltungsinternen Richtlinie zu 
vergeben. An einem neuen Verfahren wird derzeit gearbeitet. Dieser Vorschlag wird sodann – 
geplant ist in diesem Jahr – den städtischen Gremien, u.a. der AG Kindertagesbetreuung und 
dem Jugendhilfeausschuss, zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt werden. 
 
Neben der Beschlussfassung über eine Satzung bzw. Richtlinie zur Vergabe von Betreuungs-
plätzen in städtischen Kindertageseinrichtungen sind im Rahmen dessen auch Arbeitsprozes-
se in der Verwaltung zu verändern; z.B. ein EDV-Fachverfahren anzupassen. Hier kann derzeit 
nicht eingeschätzt werden, wann die Umsetzung möglich ist. 
 
In den letzten Monaten sind die Regelung des täglichen Dienstbetriebs in Kindertageseinrich-
tungen vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie und die Umsetzung des neuen Kinderta-
gesstättengesetzes Rheinland-Pfalz, welches in wesentlichen Teilen zum 01.07.2021 in Kraft 
tritt, prioritär zu bearbeiten gewesen. 
 
Mainz, 19.03.2021 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


